

SIARAN PERS

UNTUK DISTRIBUSI SEGERA

Kolaborasi dengan TAFE Queensland, Binus Center pelopori program kursus singkat Australia di Indonesia

JAKARTA, 4 Maret 2024 – Sejumlah program kursus inovatif dengan standar dan sertifikasi Australia akan segera tersedia melalui platform Binus Center, bekerja sama dengan TAFE Queensland, institusi pendidikan dan pelatihan vokasi terbesar di negara bagian Queensland. Di antara 12 topik kursus singkat pengembangan karier yang tersedia antara lain terkait keragaman dan inklusi di dunia kerja, keamanan siber, serta negosiasi dan manajemen konflik.

Kemitraan baru ini menjadikan BINUS Center salah satu pelopor penyedia program *micro credential* Australia di Indonesia. Sebagai lembaga pelatihan mapan yang berafiliasi dengan BINUS Group, BINUS Center telah beroperasi dan menyediakan pelatihan untuk individu maupun korporat di Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

“Kami senang bekerja sama dengan TAFE Queensland untuk memperluas penawaran kursus kami, membangun keterampilan non teknis yang diperlukan untuk membantu mereka yang memasuki dunia kerja atau ingin meningkatkan karier. Kelebihan kredensial mikro adalah bahwa program ini menyediakan kesempatan untuk mengasah keterampilan, tanpa memberatkan secara komitmen maupun biaya. Yang diperlukan hanyalah kemauan untuk belajar,” kata **Gintoro, Direktur Layanan Pendidikan, BINUS Center**.

Rata-rata durasi kursus adalah tiga sampai enam jam, dengan komponen pembelajaran mandiri serta sesi daring yang difasilitasi oleh Binus Center. Untuk menjamin aksesibilitas, semua kursus tersedia dalam Bahasa Inggris dan Bahasa Indonesia.

Russell Mckay, General Manager, TAFE Queensland International Education, menambahkan, *“Kemitraan baru ini memberikan kami kesempatan mengaplikasikan keahlian kami dalam hal menyelenggarakan pelatihan yang relevan dengan industri di Indonesia, untuk membantu lebih banyak orang mengembangkan karir. Pendidikan dan pelatihan kejuruan yang inklusif sangat penting bagi angkatan kerja yang produktif, dan kami berkomitmen untuk membangun kemitraan yang kuat dengan BINUS Center, serta Indonesia, untuk mengembangkan keterampilan lokal.”*

Ragam kursus singkat ini dikembangkan dengan dukungan Katalis, program pengembangan bisnis yang didirikan oleh pemerintah Indonesia dan Australia untuk mendukung implementasi Perjanjian Kemitraan Ekonomi Komprehensif Indonesia-Australia.

“Selain bermanfaat bagi ribuan calon peserta yang akan mendapatkan keterampilan penting dalam dunia kerja modern, kemitraan baru antara TAFE Queensland dan BINUS Center ini juga merupakan model kemitraan potensial bilateral dalam hal pelatihan kejuruan. Dengan menghadirkan keahlian Australia di platform Indonesia, kami membuka potensi besar kemitraan komersial antara penyedia pelatihan Australia dengan dunia usaha di Indonesia,” kata **Paul Bartlett, Direktur, Katalis**.

Kemitraan baru ini adalah salah satu dari banyak model inovatif baru dukungan Katalis bagi kolaborasi antara penyedia pendidikan berkualitas tinggi di Australia dengan dunia usaha Indonesia, dengan melokalisasi pilihan pendidikan bagi pekerja di Indonesia sambil memperkuat peluang ekonomi dan hubungan antara kedua negara.

SELESAI

Tentang Katalis

IA-CEPA ECP Katalis (Katalis) adalah program pengembangan perdagangan dan investasi unik lima tahun (2020-2025) yang didukung pemerintah untuk membuka potensi besar kemitraan ekonomi antara Indonesia dan Australia. Katalis didirikan di bawah Program Kerjasama Ekonomi dalam Perjanjian Kemitraan Ekonomi Komprehensif Indonesia dan Australia (IA-CEPA ECP). Program ini melengkapi program pembangunan Pemerintah Australia yang ada dengan pendekatan bilateral yang berorientasi komersial. Katalis juga menempatkan kesetaraan gender dan inklusi sosial pada kegiatan intinya. Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi iacepa-katalis.org.

About BINUS Center

BINUS Center telah menawarkan sejumlah besar pelatihan berbasis kompetensi untuk individu dan korporat sejak didirikan sebagai salah satu divisi dari BINUS Group pada tahun 1991. BINUS Center telah memperluas pilihan kursusnya dengan mencakup bidang-bidang yang berkaitan dengan bisnis dan keterampilan non teknis selain bidang utamanya dalam studi Teknologi dan Informasi. Selain di Jakarta, BINUS Center juga memiliki lokasi kampus di Bekasi, Tangerang Selatan, Bandung, dan Medan.

Tentang TAFE Queensland

TAFE Queensland adalah penyedia pelatihan asal Australia yang menawarkan pelatihan praktis dan relevan dengan berbagai industri mulai dari sertifikat tingkat pemula hingga gelar sarjana selama lebih dari 140 tahun di 60 lokasi kampusnya. TAFE Queensland memberikan pelatihan kepada lebih dari 126.000 siswa secara luring, daring, di perusahaan, atau di kampus untuk memberikan keterampilan yang dibutuhkan masyarakat untuk mendayagunakan komunitasnya, mendukung industri, dan memperkuat perekonomian lokal.

Informasi dan Kontak Media

Adhi Fitri Dinastiar | +62 822 2685 4874 | adhi.dinastiar@iacepa-katalis.org
